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"...La política no es sólo m adrastra, sino amante" (Sartre)

Vicente Lillo López, alcalde de Caudete 
(Albacete) homenajeado por la Asociación 
socio-cultural El Tormo en Madrid

La primavera en ciernes, trajo 
los aires de La Mancha albace- 
tense allá en los confines, en los 
límites, como una cuña, como 
una quilla, como un puente, 
eslabón de unión entre las cul
turas serias sobrias de la mese
ta castellana y los floridos sen
tirse del levante español: Cau
dete (Albacete).

El Tormo, figón y arcano 
castellano manchego se vistió 
de gala y su Asociación lució 
sus prendas más señeras, su 
hidalguía, para recibir, para 
agasajar, para homenajear, en 
la persona de su primer repre
sentante, a su edil, el afable, 
extrovertido anfitrión D. Vice
nte Lillo López, alcalde de 
Caudete.

D. Vicente Lillo López, nace, 
crece y vive, de siempre, y al 
parecer, por siempre, en Cau
dete. El, lleva como emblema, 
como bandera de orgullo, su 
pueblo y no es que presuma de 
alcalde, presume de ser de su 
pueblo y eso, le dignifica. Es 
digno de ver y escuchar con 
que sencillez habla de Caudete. 
Como su pueblo pertenece a 
esa clase media sufridora y tra
bajadora que con afán y tesón 
ha ido, a través de la vida, cre
ciendo y situándose. En su vida 
particular, se desarrolla como 
algo que puede ser premonito
rio, vende y de alguna manera 
pule y moldea muebles; como 
edil, pule y moldea la sociedad, 
la estructura, el mueble de su 
pueblo y algo que nos dicen es 
digno de reseñar y destacar, su 
gran amor a la amistad y la 
respeto humano. Botón de 
muestra, su amigo del alma 

. Salvador Parraceño, joven como 
® él y con una dosis de simpatía,

cariño y saber estar, que te hace 
sentir complejo de no poder 
corresponderle. Tiene Salva - 
así le llaman los que son sus 
amigos- la mansión más bonita 
y con mejor gusto que hayamos 
visto, en donde, ¡¡cómo podía 
ser por menos!! sus paredes, 
aparecen las salas de exposicio
nes más selectas, una pinacote
ca digna de cualquier soñador, 
en la que es preeminente la fir
ma Rafael Requena.

Como que sentimos verda
dero interés informativo, solici
tamos del señor alcalde un aparte 
en ese "mundanal ruido" que 
era el saludar a todos los ami
gos que habían acudido a 
homenajearle y nos dice en 
primer lugar que está casado 
con una caudetana y de cuyo 
matrimonio han nacido un chi
co y una chica, pero que a pesar 
de las vicisitudes y de las mo
das, nunca sintió el deseo de 
emigrar.

P.-¿De niño, pensó alguna 
vez que cuando fuese mayor 
sería alcalde de Caudete?

Vicente Lillo López.-Pues no, 
no me lo había planteado.

P.-En Vd. el ser alcalde, es 
una necesidad, pero una nece
sidad de servir, no de servirse. 
¿Cree que sus paisanos lo valo
ran así...?

V.L.L.-Y0 creo que en el 
fondo si entienden que sirvo al 
pueblo.

P.-¿Desde cuándo es usted 
alcalde...?

V.L.L.-Doce años justamen
te, desde 1979.

P.-Obligado preguntarle: 
¿Hasta cuando...?

V.L.L.-Hasta que el pueblo 
lo quiera.

P.-Siempre ha presumido

Vd. de ser independiente, ¿Por 
qué no se ha afiliado a ningún 
partido político...?

V.L.L.-Bueno, yo tuve una 
experiencia en un partido polí
tico y a partir de aquí, a partir 
de esa experiencia, entendí que 
para defender los intereses de 
mi pueblo, pues bueno, no era 
necesario pertenecer a ningún 
partido político y esa fue la 
decisión que en su día tomé.

P.-Siendo Vd. independien
te se ve obligado a pactar con 
izquierdas, centro, derechas, y 
con el lucero del alba, pero... ¿es 
Vd. dialogante, sabe escuchar...?

V.L.L.-SÍ, por supuesto, creo 
esto es una ventaja y para ser 
independiente hay que poder 
dialogar con aquellas personas 
que tienen que resolverte los 
problemas de tu pueblo.

P.-Decía José Antonio Pri
mo de Rivera: "Los ricos no me 
quieren, los pobres no me 
comprenden". ¿Cuál es el co
lectivo con el que mejor conec
ta...?

V.L.L.-En mi pueblo me 
entiendo mejor creo con los 
pobres pero me entiendo bas
tante bien con todos.

P.-Repasemos. Durante su 
mandato, Vd. cogió a Caudete 
como un solar, compró la Plaza 
de Toros y la restauró; está 
haciendo un instituto nuevo en 
La Cruz; ha hecho el Paseo 
Nuevo que es un primor, la 
Plaza y la Casa Consistorial, 
también son nuevos. ¿Cuál es 
la asignatura pendiente...?

V.L.L.-bueno... la asignatu
ra pendiente es seguir en esta 
línea. Conseguir que Caudete 
siga creciendo y siga aparecien
do como número uno en creci
miento en la provincia. Seguir
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